

Quelle est la seule vérité absolue sur la source de l'existence ?

L'existence de l'humanité sur la planète Terre, qui flotte dans l'espace, ressemble à celle des passagers appartenant à diverses cultures qui se sont rassemblés à bord d'un avion les emmenant vers une destination inconnue, avec un capitaine non identifié. Ils se trouvent contraints de se débrouiller seuls et de gérer les problèmes survenus à bord.

Ils reçoivent un message du capitaine par l'intermédiaire d'un membre de l'équipage, expliquant le but de leur existence, le lieu de leur départ et leur destination, et clarifiant ses qualités personnelles et comment communiquer directement avec lui.

Le premier passager dit : Oui, il va de soi que cet avion a un capitaine, et il est miséricordieux car il nous a envoyé cette personne pour répondre à nos questions.

Le deuxième dit : L'avion n'a pas de capitaine et je ne crois pas au messager. Nous venons de rien et nous sommes ici sans but.

Le troisième dit : Personne ne nous a amenés ici, nous avons été rassemblés au hasard.

Le quatrième dit : L'avion a un capitaine mais le messager est le fils du capitaine, et le capitaine est venu sous la forme de son fils pour vivre parmi nous.

Le cinquième dit : L'avion a un capitaine mais il n'a envoyé aucun messager. Il se manifeste sous toutes les formes pour vivre parmi nous, et il n'y a pas de destination finale pour notre vol, nous resterons à bord.

Le sixième dit : Il n'y a pas de capitaine et je veux me trouver un capitaine imaginaire et symbolique.

Le septième dit : Le capitaine est là, mais il nous a placés à bord et s'est distrait, il n'interfère plus dans nos affaires ni dans celles de l'avion.

Le huitième dit : Le capitaine est là et je respecte son messager ; cependant, nous n'avons pas besoin de lois à bord de l'avion pour déterminer si un acte est bon ou mauvais. Nous avons besoin de quelque chose sur lequel nous référer dans nos affaires, basé sur nos désirs personnels et souhaits pour faire ce qui nous rend heureux.

Le neuvième dit : Le capitaine est là et il est uniquement à moi, et vous êtes tous ici pour me servir, et vous n'atteindrez jamais votre destination.

Le dixième passager dit : L'existence du capitaine est relative, c'est-à-dire qu'il existe pour ceux qui croient en son existence et n'existe pas pour ceux qui nient son existence. De plus, toutes les notions des passagers sur ce capitaine, l'objectif du vol et la méthode de relation entre les passagers sont justes.

À partir de cette histoire imaginaire, qui nous donne un aperçu des notions actuelles des gens sur la Terre concernant l'origine de l'existence et le but de la vie, nous réalisons les points suivants :

- Il est évident que l'avion a un seul capitaine qui sait comment le faire voler d'une destination à une autre pour un certain but, et c'est un axiome incontestable.
- Celui qui nie l'existence du capitaine ou a diverses notions à son sujet est celui qui doit offrir une explication, qui peut être juste ou fausse.

Si nous appliquons cet exemple symbolique à la vérité de l'existence du Créateur, tout en gardant à l'esprit qu'Allah a les attributs les plus élevés, nous découvrirons que la diversité des théories sur l'origine de l'existence ne nie pas l'existence d'une vérité absolue, qui est la suivante :

Que Dieu Créateur, Unique et sans partenaire ni enfant, est indépendant de Sa création et n'est pas incarné sous aucune forme d'entre elles. Ainsi, si le monde entier veut adopter l'idée que le Créateur est incarné sous la forme d'un animal, par exemple, ou d'un être humain, cela ne le rend pas ainsi, car Allah est au-dessus de cela.

Le Dieu Créateur est juste, et par Sa justice, Il récompense et punit. Il doit être en relation avec l'humanité, car Il ne serait pas un dieu s'il les créait puis les

abandonnait. C'est pourquoi Il envoie des messagers pour clarifier le chemin et transmettre Sa méthodologie, qui tourne autour de Son adoration et du recours uniquement à Lui sans prendre de prêtre, de saint ou de médiateur. Celui qui mérite une récompense est celui qui suit ce chemin, tandis que celui qui en dévie mérite une punition, ce qui se manifeste dans la félicité du Paradis et le châtiment de l'Enfer.

C'est ce que l'on appelle la "Religion de l'Islam", qui est la véritable religion que le Créateur a approuvée pour Ses créatures.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/fr/show/45/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/45/>

Sunday 25th of January 2026 04:29:30 PM